



AGENCIAUNO

Fiscalía confirmó que la Fuerza Aérea entregó carpeta investigativa

En medio de la controversia abierta por la detención de cinco integrantes de la Fuerza Aérea que fueron sorprendidos intentando transportar ketamina desde Iquique hacia Santiago, el Ministerio Público comunicó ayer que finalmente la Fuerza Aérea derivó los antecedentes de la carpe-

ta de investigación que habría solicitado la Corte de Apelaciones de Iquique. Si bien la FACH tenía 24 horas para derivar los antecedentes mencionados, cumplido ese plazo solo había entregado los antecedentes del autoprocésamiento, cinco hojas con los detalles de los detenidos, el conteni-

do del maletín y el delito que se le imputaba. La mañana de ayer, la Fiscalía de Tarapacá confirmó que ya habían recibido todos los antecedentes, lo que les permitirá preparar la argumentación de cara a la audiencia donde se discutirá la competencia, fijada para el 18 de julio a las

8:30 horas en el Tribunal de Garantía de Iquique. Por su parte el ministro de Justicia, Jaime Gajardo, estimó que en este caso "lo más prudente es que esperemos la resolución del tribunal, dado que son controversias de competencia entre órganos o entre distintas jurisdicciones".

FUERON DETENIDOS ANTES DE ABORDAR AVIÓN INSTITUCIONAL.